

## Telecomm negocia en Europa

Redacción > La Razón

Jorge Juraidini Rumilla, director de Telecomm **Telégrafos**, anunció que la paraestatal mexicana de telecomunicaciones llegó a acuerdos con algunas firmas europeas las cuales desean invertir en el sector satelital. Durante su participación en la semana mundial de negocios satelitales realizada hace algunos días en la ciudad de París, el funcionario percibió gran interés por invertir en México por parte de operadores franceses e internacionales y se sentaron las bases previas para la conclusión de acuerdos con dos firmas europeas, precisó Juraidini Rumilla

"Ya tenemos un contrato firmado con **Satmex** y otro con Intelsat; no se usó un esquema protocolario de firma, pero sí de ratificación de voluntades importantes para nosotros", declaró.

Por otra parte subrayó que el interés de los empresarios europeos se deriva de la reforma del sector de telecomuni-

caciones promovida por el gobierno en el primer semestre de este año.

"Se empieza a generar la participación de empresas extranjeras en México por las mejores condiciones que ofrece la reforma" la cual permite al cien por ciento de inversión extranjera directa en el sector satelital y de 40 por ciento en el de la radiodifusión, dijo.

Fuentes de la delegación que le acompañaron precisaron que durante dicha feria, empresas aseguradoras francesas se interesaron en la colocación de seguros para los satélites Centenario y Morelos 3 que México pondrá en órbita en los próximos años. Dicho grupo presidió un panel de operadores públicos satelitales e hicieron hincapié en la experiencia y la estrategia del gobierno mexicano para elaborar una política pública satelital.

**LA REFORMA en telecomunicaciones permite inversión extranjera directa en el sector satelital y en el sector de la radiodifusión**

